

La loge Etienne-Dolet d'Orléans du Grand Orient de France et l'association Etienne-Dolet ont organisé une conférence à l'occasion du 500e anniversaire de la naissance d'Etienne Dolet à Orléans. Cette conférence a eu lieu au musée des Beaux Arts d'Orléans, sous la présidence de Patrice Lambicchi, grand maître du Grand Orient de France, le 16 juin. Deux orateurs se sont exprimés lors de cette conférence, Marcel Picquier et Jean-Pierre Sueur.

>> [Lire le texte intégral de l'exposé de Jean-Pierre Sueur](#)

>> [La République du Centre du 15 juin 2009](#)

.